

Le président du Venezuela se prononce pour le protagonisme des militants socialistes



Caracas, 28 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a appelé les adhérents du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela à consacrer plus de temps au renforcement de la capacité d'information et de diffusion de cette force politique.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a exhorté les adhérents à travailler pour parvenir à l'efficacité en matière d'organisation au milieu de la restructuration économique dans ce pays sud-américain.

Le chef d'état vénézuélien a lancé un appel à consacrer plus de temps à l'étude et à élaborer des plans pour augmenter le nombre de membres de ce parti afin de parvenir à une plus grande qualité sur le plan politique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170154-le-president-du-venezuela-se-prononce-pour-le-protagonisme-des-militants-socialistes>



Radio Habana Cuba